Holtikon startet Standort in Bergisch Gladbach

Ferdinand Gabrisch ist neuer Franchisenehmer des Holtikon-Systems in Bergisch Gladbach. Der Tischlermeister bedient nun speziell die Kunden im Großraum Köln und dem Bergischen Land



Tischlermeister Ferdinand Gabrisch ist neuer Holtikon-Partner

und ist bereits der fünfte Partnerbetrieb des Franchisegebers Hans Holtmann. Neben der Zentrale in Berlin gibt es vier weitere Partnerbetriebe, die jeweils für die Ballungsgebiete Bremen, Heilbronn, Offenbach sowie Westsachsen zuständig sind.

Tischlermeister Hans Holtmann ist seit 1988 mit seinem Betrieb in Berlin tätig. Er ist auf Reparaturarbeiten spezialisiert und hat dafür ein standardisiertes Abrechnungssystem entwickelt, das er seit 2007 als Franchise-System anbietet. Alle Holtikon-Partner genießen vertraglich festgelegten Gebietsschutz.